



10mo Cafetón

En el mes de febrero se llevó a cabo el 10mo Cafetón, “Aroma de esperanza” en el cual se invita a las personas de nuestra región para apoyar a los niños con cáncer de la Fundación Castro-Limón. Y como cada año, Caliente Ayuda®, se hizo presente invitando a todos sus voluntarios a reunirse en el café Baristi Zona Río, en donde pudieron disfrutar de una mesa de postres que llevamos con la finalidad de agradecer el increíble apoyo que siempre muestran en cada una de las actividades en donde son convocados. En esta ocasión, todo lo recaudado en dicha sucursal del café Baristi, es para Luis Adrián Guzmán de 11 años, que padece linfoma de Hodkin. El tratamiento oscila entre los 500 y 800,000.00. Agradecemos a todo el personal de nuestro voluntariado, porque juntos podemos cambiar vidas.



Caliente Ayuda®, es un programa creado por la empresa Caliente®, que siendo consciente de las necesidades de los sectores y grupos más vulnerables de nuestro país, realiza esfuerzos altruistas para impulsarlos en el desarrollo educativo, así como en el mantenimiento y mejora de la salud de los niños y jóvenes; y apoyamos a las familias mexicanas a lo largo del país, en siniestros naturales graves.



Caliente Ayuda®, es un programa creado por la empresa Caliente®, que siendo consciente de las necesidades de los sectores y grupos más vulnerables de nuestro país, realiza esfuerzos altruistas para impulsarlos en el desarrollo educativo, así como en el mantenimiento y mejora de la salud de los niños y jóvenes; y apoyamos a las familias mexicanas a lo largo del país, en siniestros naturales graves.